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Willem Mütze era un portiere in una squadra di calcio, ma è anche andato a correre. A un certo punto ha dovuto
scegliere tra il calcio o la corsa. Nel frattempo, ha alle spalle 1450 maratone e diversi record. Ogni fine settimana
corre almeno una, ma preferibilmente due maratone. Inoltre, è anche marciatore e arbitro di marcia. 

Come ti è venuta questa idea dieci anni fa? 

Dieci anni fa, in onore del mio 50° compleanno, ho
organizzato  una  corsa  podistica  di  quattro
stagioni, ovvero una corsa invernale, primaverile,
estiva e autunnale. Tre delle quattro gare si sono
svolte  in  collaborazione  con  l'associazione  di
camminata  veloce.  L'associazione  escursionistica
ha  tracciato  un  percorso,  di  circa  60  km,  e  gli
escursionisti sono stati autorizzati a partire alle 6
del mattino. Alle 9 in punto i  corridori potevano
correre  sullo  stesso  percorso.  Questo  è
interessante  per  entrambi  i  gruppi.  Agli
escursionisti  piace che i  corridori  li  superino e i
corridori  usano  gli  escursionisti,  che  di  solito
portano  uno  zaino,  come  segnaletica.  Solo  in
inverno  non  c'è  stata  collaborazione  perché
l'immagine complessiva per un corridore sembra
diversa da un deambulatore. Di conseguenza, ho
dovuto  pianificare,  controllare  e  descrivere
personalmente  un  percorso  e  altre  attività.  Con
l'aiuto  di  alcuni  volontari,  il  lavoro  è  stato
finalmente  completato.  Il  primo  Limburgs
Zwaarste più pesante era un dato di fatto. 

Hai  iniziato  la  decima  edizione  di  Limburgs
Zwaarste  ,  anche l'ultima edizione.  È  stata  una
scelta consapevole? 

Quasi  tutti i  volontari  mi sono rimasti fedeli  per
dieci anni. Ma tutti questi volontari stanno anche
invecchiando,  alcuni  addirittura  superano  i  70
anni.  Di  conseguenza,  non  puoi  sempre  fare
affidamento sugli stessi volontari e nuovi volontari
affidabili  sono  difficili  da  trovare.  Inoltre,  sono
state aggiunte molte regole e leggi, oltre al fatto
che sono necessari permessi per molte cose. Un
permesso  costa  facilmente  100  euro  a  comune.

Dal  momento  che  camminiamo  attraverso  un
certo  numero  di  villaggi,  diventa  rapidamente
inaccessibile per i corridori. Oltre ai permessi, hai
una serie di obblighi. Pensa alle guardie forestali,
ai  vigili  urbani  certificati,  ecc.  Per  citarne  solo
alcuni.  Inoltre,  il  corso  a  volte  viene  sabotato
perché  rimuovono  rapidamente  i  nastri  e  le
frecce.  È  incredibile  quanto  possano  essere
ignoranti  le  persone.  Ecco  perché  questa  era
l'ultima versione con nastri e fiocchi. Camminare
con  il  GPS  ha  molto  futuro  grazie  a  queste
persone. 

Se  guardi  tutte  le  edizioni  degli  anni  passati,
quale  edizione  ti  è  piaciuta  di  più
personalmente? 

Ogni edizione era ugualmente bella. È importante
per  l'organizzazione  che  nessuno  si  rompa  una
gamba  nella  foresta,  perché  qui  sono
irraggiungibili per i servizi di emergenza. E quando
tutti i corridori hanno avuto una grande giornata e
sono  completamente  entusiasti  all'arrivo,  dopo
aver corso 100 km in collina e nella foresta, capisci
subito perché stiamo facendo tutto questo. 

Quali esperienze ti rimangono di più? 

Tutto  ciò  che  è  andato  ‘storto’.  Sembra  molto
strano, ma quando tutto fila liscio non se ne parla
più.  Se  tutto  va  storto,  hai  ancora  materiale  di
conversazione per settimane dopo. 

Grazie per l'intervista Willem.

Vi auguriamo ogni successo con l'organizzazione
di altre gare di corsa. 

Kevin Simons
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